

Imposición de insignias de plata

Escrito por Cuadrillero
Miércoles, 15 de Mayo de 2013 12:08 -

Imposición de insignias de plata

El pasado día 30 de marzo (Sábado de Gloria), se entregó la insignia de plata de la Segunda Cuadrilla de Judíos de la Cola Blanca a las siguientes personas:

- **D. Fernando Mendoza**, con motivo del XXV aniversario de su incorporación a la Segunda Cuadrilla.
- **D. José Rojano**, por representar la figura del Rey de la turba de judíos de la cola blanca en la procesión del Viernes Santo por la noche durante más de 25 años.

